

GranadaDigital

Martes, 14 de Diciembre de 2010, 10:30

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Local](#)

recibió disparos por la espalda por parte de otro varón de identidad desconocida

La Policía no descarta ninguna vía de investigación sobre el crimen del Zaidín

Lunes, 13/12/10 12:10

EFE

El jefe superior de Policía de Andalucía Oriental, Pedro Luis Mérida, ha apuntado que el Grupo de Homicidios no ha descartado ninguna vía de investigación acerca de la muerte por arma de fuego de un hombre de 43 años el viernes pasado en el barrio granadino del Zaidín.

- [Los primeros datos de la autopsia del hombre muerto en el Zaidín revelan que recibió dos disparos](#)
- [Muere un hombre de un disparo en plena calle en el Zaidín cuando recogía a su hijo en un punto de encuentro](#)

A preguntas de los periodistas, Mérida ha confirmado que el autor de los dos disparos en la espalda y la nuca que acabaron con la vida de J.M.R.M. cuando iba a recoger a su hijo a un punto de encuentro estipulado por el juez fue un hombre, si bien ha añadido que “se busca todo” hasta dar con “la identificación del autor o autores” del crimen.

El fallecido recibió un disparo por la espalda por parte de otro varón de identidad desconocida y de aproximadamente 1,60 metros de estatura al que un dispositivo especial sigue buscando en Granada capital.

Las pesquisas se han centrado durante el fin de semana en el entorno personal, familiar y geográfico de la víctima.

La primera persona a la que tomó declaración la Policía Nacional fue la ex mujer del fallecido, quien quedó en libertad después de que se desechara inicialmente su vinculación con el caso.

Ha sido en el entorno más cercano de la víctima, natural de Loja, donde se habrían encontrado datos de unas posibles amenazas previas a los hechos del viernes por la tarde, sin que de momento se hayan producido detenciones.

Mérida ha hecho estas declaraciones antes de la firma de un convenio específico de colaboración con la Universidad de Granada (UGR) para la investigación y la mejora de la formación en materia de mediación con el objetivo de aumentar “la calidad en el servicio que la Policía presta a los ciudadanos”.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: